

## **Abrechnung über die die Ergänzung der Spielgeräte beim Mühlspielplatz**

Sehr geehrter Herr Präsident  
Sehr geehrte Damen und Herren

Der Gemeinderat unterbreitet Ihnen die Abrechnung betreffend die Ergänzung der Spielgeräte beim Mühlspielplatz.

Am 26. September 2017 genehmigte der Einwohnerrat den Bruttokredit von CHF 50'000.00 für die Ergänzung der Spielgeräte beim Mühlspielplatz.

### **1. Ausgangslage**

Initiant für diese Massnahmen war der Elternverein. Dieser begründete den Antrag wie folgt: „Bis jetzt hat es auf dem Mühlspielplatz fast keine Schattenplätze was gerade für kleinere Kinder wünschenswert wäre. Ein Spielturm regt auch die Fantasie sehr an, da können ganze Geschichten gespielt werden. Auch können da kleine und grosse Kinder den Turm nutzen.“

Eine Spielplatzerweiterung war sinnvoll, damit sich die Eltern und Kinder an einem Platz treffen und somit den sozialen Austausch fördern können. Der Elternverein hatte festgestellt, dass vor allem in der Zeit, in der das Schwimmbad noch nicht in Betrieb ist, das Bedürfnis besteht, sich trotzdem an einem Ort zu treffen, an welchem die Kinder spielen können. So wäre es auch für neu zugezogene Eltern leichter möglich Kontakte zu knüpfen.

### **2. Massnahmen / Projekt**

In Zusammenarbeit mit dem Elternverein Beringen wurden verschiedene Ausführungsvarianten erarbeitet. Der Elternverein und der Gemeinderat haben sich für das montierte neue Spielgerät ausgesprochen.

### **3. Bauablauf**

Im Januar 2018 wurde die Schnitzelgrube (Fallschutz) ausgehoben. Das Spielgerät wurde vom Lieferanten in der Schnitzelgrube eingemessen, fundiert betoniert und fachgerecht montiert. Nach der Montage folgte die Verfüllung der Holzsnitzel. Ein geeigneter Standort für das Sonnensegel wurde ebenfalls gefunden. Nach der Montage des Sonnensegels wurde zusätzlich noch eine Sitzbank-Tisch-Kombination für Kinder aufgestellt. Die Rasenränder wurden sanft dem Fallschutz angepasst, so dass der Eindruck entsteht, das neue Spielgerät stehe schon lange an dieser Stelle des Mühlspielplatzes. Der Spielplatz konnte vor der Gwaage-Badisaison 2018 freigegeben werden. Der neu erstellte Anlagenteil wurde zwischenzeitlich auch von der Beratungsstelle für Unfallverhütung (bfu) abgenommen.

### **4. Rückmeldung Nutzer und des Elternverein**

Die Rückmeldungen zum ergänzten Spielplatzangebot beim Mühlspielplatz sind durchwegs positiv. Der Elternverein bestätigte dies. Auch wird festgestellt, dass dieser Spielplatz sehr beliebt und zum Treffpunkt vieler junger Familien geworden ist. Der Ausbau erfolgte zur Zufriedenheit aller Beteiligten.

## 5. Gesamtkosten „Ergänzung Spielgeräte Mühlispielplatz“

Beschreibung	Budget in CHF	Rechnung
Aushub für Fallschutz / Holzschnitzel	8'000.00	6'438.60
Spielgeräte	35'000.00	38'730.13
1 Sitzgruppe und Sonnensegel	7'000.00	5'393.60
<b>Baukosten inkl. MwSt.</b>	<b>50'000.00</b>	<b>50'562.33</b>
Beitrag Sportfonds Swisslos (ca. 25% von CHF 43'000.00)	- 10'750.00	- 12'500.00
<b>Total Nettokosten</b>	<b>39'250.00</b>	<b>38'062.33</b>

## 6. Antrag

Gestützt auf die vorstehenden Ausführungen beantragt Ihnen der Gemeinderat Beringen der Abrechnung über die Bruttokosten von CHF 50'562.33 für die Ergänzung der Spielgeräte beim Mühlispielplatz zuzustimmen.

### Namens des Gemeinderates Beringen

Der Präsident:

Der Schreiber:

Hansruedi Schuler

Florian Casura